

## Anexo nº 1.

### **CULTURA ANUNCIA LA DECLARACIÓN DE BIC DE LA IGLESIA Y CONVENTO DE SAN JERÓNIMO. YA QUE ESTABA ÚLTIMADA SU CORRESPONDIENTE FICHA TÉCNICA.**

**NEGRATÍN-ALMANZORA.** Paralización de las obras del trazvase a su paso por Baza. /JOSE UTRERA

## **Cultura propone una alternativa al trazado actual del trazvase**

La iniciativa pretende evitar que se **causen daños a varios yacimientos arqueológicos** de la zona, entre ellos uno que data de la época romana

**María Escudero** anuncia la declaración de BIC de los Jerónimos

**JOSÉ UTRERA BAZA**

La delegación de Cultura va a ofrecer un trazado alternativo al trazvase Negratín-Almanzora a su paso por la zona arqueológica de Baza, cuyas obras fueron paralizadas hace unas semanas una vez comprobado que las maquinas se encontraban ya en el perímetro de protección de tres de los principales yacimientos arqueológicos.

La delegada de Cultura, María Escudero, ha confirmado que una persona enviada por Acusur, la empresa estatal encargada de realizar las obras del trazvase, entregó en la delegación una copia del trazado del trazvase Negratín-Almanzora días después de la paralización de las obras, cuando tenían que haberlo hecho con anterioridad al inicio de las mismas.

El trazado alternativo que los técnicos de Cultura van a proponer intentará evitar no sólo la zona arqueológica del Cerro Cépe-

**Se intervendrá en el Palacio de los Enríquez una vez se cree la fundación**

ro, Cerro Largo y Cerro del Santuario. También evitará el paso por otros yacimientos de la zona que aunque no están en el perímetro de protección pueden verse afectados. De hecho en la actualidad se sabe que el trazado del trazvase a su paso por el municipio de Baza ha quedado a sólo 5 metros de una zona arqueológica de época romana.

**Alcazaba**

En otro ámbito de asuntos, Escudero va a proponer al Ayuntamiento de Baza un programa de actuación en la Alcazaba en el que también participará la Consejería de Obras Públicas, el Ayuntamiento y la propia Consejería de Cultura.

La delegada dijo, por otro lado, que está a la espera, de que se cree la fundación del Palacio de los Enríquez para poder intervenir en el mismo.

María Escudero, que en los próximos días tiene previsto volver a Baza para tratar diversos asuntos con el alcalde y equipo de gobierno municipal, anunció que se va a declarar Bien de Interés Cultural (BIC) el conjunto de la iglesia y convento de los Jerónimos, que ya tienen ultimada su correspondiente ficha técnica, donde se recogen todos los aspectos del conjunto y la intervención necesaria para su rehabilitación.

**Baños árabes**

La delegada también informó que el proyecto de ejecución de las obras de restauración de los Baños Árabes de la Judería está casi ultimado y será presentado en fechas próximas al Ayuntamiento de Baza, antes de la adjudicación definitiva de las obras de rehabilitación.

La delegada dijo, por otro lado, que está a la espera, de que se cree la fundación del Palacio de los Enríquez para poder intervenir en el mismo.

María Escudero, que en los próximos días tiene previsto volver a Baza para tratar diversos asuntos con el alcalde y equipo de gobierno municipal, anunció que se va a declarar Bien de Interés Cultural (BIC) el conjunto de la iglesia y convento de los Jerónimos, que ya tienen ultimada su correspondiente ficha técnica, donde se recogen todos los aspectos del conjunto y la intervención necesaria para su rehabilitación.

....